
 
 

 

 

  
 

 

Prot. 184                                      Cagliari, 13 marzo 2025 
 

RIUNIONE CON ASSESSORA DEL PERSONALE – REGOLE PER LE NUOVE PROGRESSIONI VERTICALI INTERNE 

 

Si è svolta ieri pomeriggio la riunione con l’Assessora del Personale sul tema delle regole per le nuove 

Progressioni verticali per i dipendenti interni, che avevamo richiesto da tempo e da ultimo con la nota 156 del 

27 febbraio u.s. Per noi è infatti inaccettabile che una materia così importante per le legittime aspettative di 

carriera di tutto il personale del Comparto Regione – Enti non venga governata in modo trasparente ed 

omogeneo, con atti della Giunta regionale concordati con le OO.SS. rappresentative o con Accordi di livello di 

CCRL con il Coran, e che venga lasciata alle decisioni discrezionali delle diverse Amministrazioni, sia in termini 

di quote dei posti da riservare sia in termini di criteri per le nuove selezioni.   

Dopo l’apertura positiva dell’Assessora verso queste valutazioni, si è arrivati ad una intesa sulla materia, 

perché la dott.ssa Motzo ha assunto l’impegno di discutere subito con noi i criteri per lo svolgimento delle 

nuove Selezioni interne e di definire un Atto a livello di Giunta o di Coran, sul modello della recente Disciplina 

per gli incentivi tecnici, che abbia valore per tutto il Comparto. A questo dovrà essere abbinato un preciso 

indirizzo della Giunta a tutte le Amministrazioni sulle quote da riservare, nei PIAO 2025 – 2027 e relativi PTFP 

definitivi, da adottare dopo la Finanziaria 2025, alle nuove Selezioni interne. Riteniamo questo accordo con 

l’Assessora di grande valore, ora bisogna procedere immediatamente in modo da concludere prima 

dell’approvazione della Finanziaria 2025. Nel testo deve esserci, come confermato ieri sia da noi che 

dall’Assessora, la previsione di un punteggio da riconoscere alle/ai dipendenti idonei ma non vincitori nei 

concorsi interni degli ultimi anni. Ribadiamo comunque che a nostro avviso possono ancora essere utilizzabili 

le graduatorie degli stessi concorsi interni, fino all’espletamento delle nuove selezioni. 

 

L’incontro è proseguito poi con l’esame di altre questioni che abbiamo in corso d’opera. La prima quella della 

modifica degli articoli 40 e 42 del CCRL in materia di permessi retribuiti, sulla quale abbiamo trovato l’intesa 

con l’Assessora nella riunione del 12 febbraio scorso. Al riguardo ci ha detto che sta ultimando delle verifiche 

tecniche con gli uffici, e che a brevissimo potremo definire l’accordo specifico con il Coran.  Il secondo tema è 

quello della attuazione dei commi dell’art. 23 della LR n. 13/24 (quote Progressioni 2024 per Forestas ed ASE, 

somme per salario accessorio dipendenti impegnati nelle emergenze Covid ed Ucraina, straordinario 

personale dell’ufficio elettorale), per la quale siamo convocati venerdì 14 p.v. dal Coran. La terza questione è 

relativa alla integrazione degli articoli 100 e 102 bis del CCRL (Incarichi e Fondo di Posizione), per prevedere 

l’utilizzo delle risorse aggiuntive derivanti da specifiche norme nazionali o regionali, come previsto da tempo 

per le DD.GG. che sono anche Autorità di gestione dei Fondi comunitari (CRP, Servizi Finanziari, Lavoro e 

Agricoltura). L’Assessora intende incaricare ugualmente il Coran, essendoci già due delibere di Giunta (del 9 

gennaio u.s.) ed una norma specifica (della LR n.18/24) in materia. Vi sono infine alcune problematiche 

dell’Agenzia Forestas (interpretazione art. 119 CCRL e gestione dell’Accordo sulle condizioni di Maltempo, in 

vista della revisione dell’accordo del luglio 2021), per le quali l’Assessora ha spiegato che per la prima il Coran 

ha chiesto all’Agenzia di quantificare la spesa, e che per la seconda riconvocherà subito l’apposito tavolo. 

Anche per questa seconda parte della riunione registriamo quindi l’avanzamento dei percorsi di attuazione, e 

contiamo di portare a conclusione quanto prima gli importanti accordi richiamati.  Cordiali saluti     

 

                          
 

 

    

  


